

# Jakob Lorber Bulletin International

Date: 15-04-2025 - nombre 110



Les amis de la Révélation de Jésus-Christ transmise par le scribe et écrivain spirituel Jakob Lorber ainsi que par Gottfried Mayerhofer,

se considèrent comme unis à tous les peuples du monde, en tant que créatures et enfants d'un même Père céleste. Ce Père, source de toute vie, s'est incarné il y a environ 2 000 ans en Jésus-Christ. À partir de sa trentième année, Il a accompli publiquement sa mission en tant que Sauveur et Enseignant pendant une période de trois ans.

Les amis de la Révélation de Jésus reconnaissent dans cette nouvelle et éternelle révélation une Parole de Dieu exceptionnelle et unique, qui trouve son expression dans les écrits de Jean (l'Évangile biblique). Leur vocation est de promouvoir un dialogue mondial empreint de joie et d'enrichissement, guidé par la vérité et l'amour divins.

## RÉFLEXION PERSONNELLE – AUTO-ÉVALUATION

Site internet: [www.zelfbeschouwing.info](http://www.zelfbeschouwing.info)

E-mail: [neue.offenbarung@gmail.com](mailto:neue.offenbarung@gmail.com)

# Dans cette revue:

**Pourquoi Jésus a-t-il permis sa crucifixion ? (1)**



**Introspection**

# Commentaires des lecteurs et contacts



Gerard

## Contacts - Actualités – Commentaires

### Renate d'Allemagne écrit:

Cher Gerard,

Tout d'abord, un grand merci pour tous les bulletins. Leur contenu est d'une grande valeur. Jésus m'a conduit pour la première fois vers le *Grand Évangile* de Lorber il y a environ 40 ans, et je ressens un amour et une gratitude immenses pour toutes les révélations qu'Il nous a transmises. Elles nous permettent de nous reconnecter à notre patrie spirituelle. De même, les prédications du Seigneur m'accompagnent chaque dimanche depuis de nombreuses années.

Nous avons la grâce de redécouvrir Jésus comme notre Dieu, notre Père, notre Maître et notre premier Bien-Aimé. Tu m'as apporté une grande joie. Ces derniers temps, j'ai souvent pensé à Wilfried et à Peter, me demandant comment ils allaient ou s'ils étaient déjà rentrés à la maison. Je les ai bien connus tous les deux, et j'avais un lien personnel avec Wilfried en particulier. Lorsque j'ai appris qu'il était gravement malade, notre contact s'est interrompu.

J'éprouvais beaucoup d'estime pour eux. Merci encore pour ces informations précieuses concernant le moment de leur départ.

Je t'envoie mes salutations les plus sincères, que l'amour de Jésus soit avec toi.

Renate Modreger

### Ma réponse

Chère Renate,

Je te remercie sincèrement pour tes mots émouvants. Je suis très heureux d'apprendre à quel point ta connexion avec les révélations du Seigneur et Sa parole est profonde. C'est un grand don que Jésus nous appelle à nouveau aujourd'hui et qu'Il nous montre, à travers Sa parole vivante, le chemin vers notre patrie spirituelle.

Tes souvenirs de Wilfried et Peter témoignent également de la valeur et de la profondeur de la communauté spirituelle que le Seigneur forme parmi Ses enfants. Il est réconfortant de savoir qu'ils sont maintenant rentrés dans la lumière et l'amour de notre Père céleste.

Que l'amour de Jésus soit avec toi et t'accompagne toujours.

Avec toute mon affection,

Gerard



## Wilhelm d'Allemagne

Ce texte discute d'une perspective particulière sur la vie et la mort, notamment en relation avec Dieu et Jésus. Il explique que trois types de "mort" sont nécessaires :

1. **La mort physique:** Jésus a dû mourir pour montrer que les gens peuvent être ressuscités et entrer au paradis. Nos corps fonctionnent comme des mécanismes qui, lorsqu'ils sont bien entretenus, peuvent durer jusqu'à 120 ans. Après la mort, les gens subissent une sorte de "leçon supplémentaire" pendant un sommeil spécial.
2. **La mort de l'âme** Jésus devait également mourir afin de pouvoir ensuite envoyer des messages du ciel, comme on peut le lire dans les révélations de Jakob Lorber. Certains croient que les habitants d'autres planètes ne peuvent vraiment mourir qu'une fois arrivés sur Terre. Cependant, certains êtres spéciaux, comme l'archange Raphaël, peuvent exister sans jamais mourir.
3. **La mort spirituelle:** Tous les 2.000 ans, la Terre se transforme en une forme d'enfer, à la fois sur le plan spirituel et physique. Cela s'est produit auparavant dans une ville appelée Hanoch et plus tard dans l'Empire romain. Jésus est venu pour montrer aux gens comment échapper à cet "enfer sur Terre". Aujourd'hui, cela se produit à nouveau : de nombreuses personnes rendent le monde pire, et seule une petite partie continuera de vivre selon un chemin juste.

**Conclusion:** Pour empêcher la Terre de devenir un enfer, les gens doivent se développer dans la sagesse spirituelle et comprendre la sagesse ancienne. Ce n'est qu'alors que le monde pourra rester un endroit habitable et bon. En d'autres termes: des individus sages et éclairés sont essentiels pour maintenir l'équilibre et l'harmonie dans le monde !

<><><><><><><><><>

## Johannes d'Allemagne

Bonjour, mes chers amis,

C'était une inspiration. Notre Père nous guide avec douceur et discrétion. Accueillons chaque jour comme une surprise et saisissons avec joie les occasions qui se présentent pour orienter les autres. Je vous envoie tout mon amour, dans l'humilité et la miséricorde—restez confiants et en paix. Amitiés, Johannes

À propos de ton premier e-mail:

L'initiative Zentrale-Begriffe.de est une idée brillante. Je suis convaincu qu'elle ne vient pas seulement de ton esprit aiguisé, mais qu'elle est inspirée par l'amour du Père.

Voici comment cela s'est manifesté:

**Première variante:**

En lisant les œuvres de Lorber, j'ai vu certains diagrammes—ou des parties de ceux-ci—se former dans mon esprit, et je les ai aussitôt retranscrits sur papier.

**Deuxième variante:**

Presque toutes les peintures me sont apparues achevées dans mon esprit au réveil. Parfois, je voyais même précisément où je devais les accrocher dans mon appartement. J'ai tenté de reproduire au mieux ces images intérieures, en restant aussi fidèle que possible aux couleurs perçues. Chaque image était associée à une sensation. Toutefois, je crois que la musique exprime les émotions de façon encore plus profonde que la peinture.

Le titre "Concepts centraux de la Nouvelle Révélation": J'ai vu une pile de papiers, et sur la première page figurait le titre "Concepts centraux de la Nouvelle Révélation". Ce n'était pas un site internet, mais plutôt la couverture d'un ouvrage imprimé.

La page "Dieu ou Père" (<http://zentrale-begriffe.de/vater.html>) :

À l'époque, je faisais partie d'un petit groupe de prière. Un jour, quelqu'un a demandé s'il était indifférent d'appeler Dieu "Dieu" ou "Père". On lui avait répondu que cela ne faisait aucune différence.

J'ai alors tenté, pendant cinq minutes, d'expliquer avec mes propres mots pourquoi il est infiniment préférable de l'appeler "Père" plutôt que simplement "Dieu". Mais, à en juger par les réactions, mon explication n'a pas été comprise.

Puis nous avons eu 20 minutes de prière silencieuse. C'est alors que ces mots me sont venus à l'esprit: "L'appeler DIEU revient à dire 'vous' (forme de politesse), tandis que l'appeler PÈRE revient à dire 'tu' (forme familière).

J'ai partagé cette pensée, et en quelques secondes, tout le monde l'a saisie. Je suis convaincu que ces paroles venaient de Dieu—simples et directes, mais immédiatement compréhensibles par tous. Entre ce qui est perçu spirituellement et sa transcription dans le monde matériel, une certaine "perte" ou imprécision est inévitable. Mais j'ai fait de mon mieux.

Avec toute mon amitié!

.....

Tel qu'il est écrit dans GEJ2.59.9-14, voici la manière dont le monde est décrit. (<https://jakob-lorber.cc/index.php?s=GEJ2.59.9-14&l=de&b=>)

Le président Yoon a été libéré après avoir été retenu en détention pendant 52 jours.  
<https://www.youtube.com/watch?v=sUxpDvProCQ>

Il a beaucoup lu la Bible et prié pour ceux qui sont injustement emprisonnés. Je rends hommage à la patience de ceux qui, malgré la grande injustice, continuent de prier et de lutter, demeurant fermes. Que la Nouvelle Révélation de l'Amour de Jésus se répande à travers le monde. Faisons notre petite part avec diligence. Bien à vous, Johannes

<><><><><><>

[www.zelfbeschouwing.info](http://www.zelfbeschouwing.info)

E-mail: [neue.offenbarung@gmail.com](mailto:neue.offenbarung@gmail.com)



# Le Soleil de la Grâce

Tout comme pour Adam, où la forme devait être créée afin que l'esprit puisse y prendre corps, il fallait aussi que la forme prenne naissance pour Dieu. Cela s'est produit lorsque la lumière a jailli pour la première fois du centre divin, posant ainsi le fondement de toute création. Ce n'est que par l'union de l'Esprit divin à la forme humaine de Jésus que l'Amour éternel (le Père) a pu revêtir cette forme et devenir ainsi visible pour toutes les créatures célestes.

La lumière n'était pas seulement en Dieu, mais elle existait aussi en tant que révélation distincte auprès de Dieu. Dieu est la lumière, et cette lumière est sortie de Lui pour envelopper l'Être divin primordial et établir le fondement de la seule véritable incarnation de Dieu.

Selon les Nouvelles Révélations, cette lumière n'est pas seulement un reflet de la Divinité illuminant l'espace infini, mais plutôt une manifestation essentielle de Dieu lui-même, en particulier lorsqu'elle émerge du centre divin sous forme humaine en l'an 4151 après Adam. Jésus explique à ce sujet que le fondement de la future incarnation de Dieu devient déjà visible, ce qui sera précisé dans le texte suivant.

*“Cette lumière n'était pas seulement en Dieu, mais aussi auprès de Dieu, c'est-à-dire que la lumière sortit en tant qu'essentiellement contemplative de Dieu et n'était donc pas seulement en, mais aussi auprès de Dieu, et entourait en quelque sorte l'être divin primordial, ce qui semble déjà poser les bases de l'incarnation future de Dieu, comme cela devient clairement évident dans le texte suivant. Qui ou quoi était donc vraiment cette lumière, cette grande pensée, cette idée fondamentale la plus sainte de tout être futur, substantiel et libre ? – Il était impossible que ce soit autre chose que Dieu Lui-même, car en Dieu, à travers Dieu et de Dieu, il était impossible que quelque chose d'autre que Dieu Lui-même se manifeste dans Son être éternellement parfait; et ainsi ce texte pourrait également être formulé ainsi: En Dieu était la lumière, la lumière traversait et entourait Dieu, et Dieu Lui-même était la lumière.”*

[GEJ.01\_001,06-08]

Le Seigneur ajoute également que la lumière originelle est la forme primordiale de toutes les manifestations. Elle n'a jamais été sans forme. Ainsi, les anges et les hommes ont été créés à l'image de cette lumière originelle, et cette forme primordiale reflète pleinement les attributs de Dieu :

*'Il est évident que le fondement le plus profond de toute existence, la lumière de toute lumière, la pensée la plus profonde de toutes les pensées et idées, la forme originelle en tant que base éternelle de toutes les formes, ne pouvait ni être informe ni être morte, car la mort, dans sa réalité, est le contraire absolu de toute existence, sous quelque forme que ce soit. Dans cette Parole ou Lumière, ou dans cette grande Pensée de Dieu en Dieu – et donc en dernier lieu en Dieu Lui-même – résidait une vie parfaitement accomplie. Dieu était donc en totalité le fondement éternellement parfait de la vie. Et cette Lumière ou cette Vie fit naître les êtres d'elle-même, et cette Lumière ou Vie était la lumière et donc aussi la vie en ces êtres, en ces hommes créés de Lui. Et ces êtres et ces hommes étaient ainsi une image complète de la source de toute lumière, ce qui créait en eux les conditions d'une vie semblable à l'Être, à la Lumière et au fondement éternel le plus profond de l'Être.'*" (GJE1, chap.1:13)

**Le "Soleil de la Grâce"** n'est cependant pas Dieu Lui-même, mais seulement l'effet (ou le rayonnement) de Son Amour et de Sa Sagesse :

*"Mais si tu continues à demander: 'Oui, mais où est donc Dieu, et à quoi ressemble-t-Il vraiment?', alors Je te dis que nul ne peut voir l'Être divin en soi et rester en vie, car Il est infini et donc omniprésent. Il est donc, en tant que pure essence spirituelle, l'intérieur de chaque chose et de chaque être, c'est-à-dire par l'effet de la lumière de Sa volonté toute-puissante. En Lui-même et par Lui-même, cependant, Dieu est un homme comme Moi et toi, et Il réside dans une lumière inaccessible qui est appelée, dans le monde des esprits, le Soleil de la Grâce."*

Dans le deuxième livre de *Ciel et Enfer*, le Créateur dit à Robert Blum dans l'au-delà :

*Vois, en réalité, cette lumière, ce Soleil, c'est Moi-même. Il existe parmi nous encore deux sphères célestes : vers le soir, un ciel de pure sagesse, et vers midi, un ciel d'amour et de sagesse. Les habitants de ces deux cieux ne Me voient que sous la forme d'un Soleil, exactement celui que toi et tous les autres voyez maintenant briller au-dessus de la ville. [RB 2.283.12 et suivants]*

*Mais ici, dans le plus haut des cieux, Je suis en dehors du Soleil, bien que Je sois aussi en lui. Hors de ce Soleil, Je suis comme vous Me voyez maintenant parmi vous, mais dans le Soleil, Je suis purement spirituel dans la puissance de Ma volonté, de Mon amour et de Ma sagesse. En essence, Je suis ce Soleil, mais il existe néanmoins une différence entre Moi et lui. Je suis le fondement, et ce Soleil est une irradiation de Mon Esprit, qui, d'ici et de Moi, traverse toute l'infinité avec une force inaltérée et établit partout Mon ordre éternel. [RB 2.283.12 et suivants]"*

Le Seigneur précise que ce Soleil doit demeurer éternellement en un centre inaccessible, car : "Aucun être ne peut s'approcher au-delà de l'ordre établi, car toute approche hors de cet ordre entraînerait la destruction totale de l'être en question. C'est ce qui fut dit à Moïse lorsqu'il voulut contempler le visage de Dieu, car 'contempler' ne doit pas

*ici être compris comme percevoir avec les yeux, mais comme s'approcher pleinement de l'Être le plus profond de la Divinité.*" (Le Soleil Spirituel, tome 1, chap. 283, vers 1-20)

L'invisibilité de Dieu fut la cause de l'apostasie de Lucifer et de ses partisans, car son invisibilité représentait pour les premiers esprits créés une épreuve de foi. Jésus poursuit:

*"Après la chute de Lucifer, lorsque le monde matériel se manifesta, le Soleil spirituel fut certes créé comme siège de la Divinité; mais malgré tout, il ne pouvait être conçu comme une concentration autonome. La Lumière était présente partout dans le monde spirituel, et ce Soleil spirituel ne devint visible pour l'homme physique, tant que son âme était liée à ce corps, qu'après Ma vie terrestre. Sa manifestation fut une consécration de la foi des êtres spirituels; et désormais, ce Soleil est aussi visible pour l'homme qui croit en Moi, dès que son œil spirituel s'ouvre, car l'homme Jésus peut à tout moment révéler Son royaume à tous ceux qui croient en Lui."* (GJE11-75:10)

Jésus explique ensuite comment cela fut rendu possible:

*"Certes, Je possédais depuis l'éternité en Moi-même toute puissance et toute gloire, mais Je n'étais pourtant un Dieu visible et compréhensible pour aucun être créé, pas même pour l'ange le plus parfait. **Si Je voulais Me rendre visible d'une certaine manière pour quelqu'un comme Abraham, Isaac ou Jacob, cela se faisait en remplissant un ange de l'Esprit de Ma volonté, de sorte qu'il représentait alors Ma personnalité à certains moments.** Mais dorénavant, Je suis devenu un Dieu visible pour tous les hommes et tous les anges, et J'ai ainsi posé pour eux la base d'une vie totalement parfaite, éternelle et libre; et c'est en cela que réside Ma propre plus grande glorification, et donc aussi la vôtre."* (GJE8-57:14)

À ce moment-là, un grand événement se produisit. Le Seigneur Jésus, après sa glorification sur la croix, devint visible pour tous les êtres du monde spirituel – surtout pour les esprits en quête d'une union divine. Ils purent le contempler en fonction de la réceptivité de leur conscience. Cela eut lieu en l'an 4184 après Adam.

*"Or, vois: l'Amour éternel leur adressa la parole, et ils comprirent le Verbe. Alors leurs langues se délièrent, et le premier mot qui s'échappa de leurs lèvres fut « Amour ». Et le son de leur parole plut à la Divinité ; et la Divinité fut émue par l'Amour, et ce mouvement prit forme en ceux qui avaient été créés, et cette forme devint un son, et ce son fut le second mot, qui s'appela « DIEU »."* (Le Gouvernement divin, tome 1, chap. 5:15-19)

*"Il était dans le monde, et le monde a été fait par lui, et le monde ne l'a pas reconnu."* (Jean 1:10)

La Terre est le support des âmes perdues, et c'est d'elles que la matière naît : la Terre, la Lune, toutes les planètes, les étoiles et les soleils, ainsi que les galaxies dans l'immensité du ciel. À ce sujet, Jésus dit: *«**Les hommes sont certes en partie issus de la matière, mais en tant qu'êtres libérés, ils n'appartiennent plus – ou ne doivent plus appartenir – à cette matière d'âmes déjà condamnée depuis la chute. Car il ne serait pas juste que J'exige qu'une pierre, encore enfermée dans le plus profond des jugements, Me reconnaisse ! Cela, Je ne peux justement l'exiger que d'une âme libérée, qui porte Mon Esprit en elle.**»*

La Terre est l'un des plus petits grains de matière dans l'immensité de l'univers et dans ses sphères infinies et insondables, créées pour les voies de développement de l'humanité et qui, pour l'instant, resteront sous cette forme. C'est précisément sur cette petite planète insignifiante dans l'univers que la Divinité est venue sous une forme humaine pour réparer la 'chute' d'Adam et Ève. Par la suite, nous lisons d'un conflit apparent entre l'Amour éternel et la rigueur divine. Finalement, nous comprendrons pourquoi Jésus a accepté la mort sur la croix.

### **La confrontation divine avec la grande chute du péché**

Nous lisons dans le chapitre 9 de la 'Haushaltung Gottes', tome 1, concernant le jugement qui suivit directement la chute d'Adam et Ève:

*"Et voici qu'un violent combat faisait rage entre l'Amour éternel, qui, par la douleur et le repentir des créatures, éprouvait de nouveau de la compassion pour elles, et la Divinité courroucée, qui voulait tout anéantir pour réconcilier Sa sainte intégrité. Car en vérité, le flot de flammes de la colère divine s'abattit sur la terre plus vite que l'éclair, pénétrant jusqu'à son noyau, et les flammes dévorantes s'embrasèrent dans tous ses recoins, atteignant la lune, le soleil et même toutes les étoiles ! Et voici qu'alors, toute l'immensité infinie devint une mer de feu, et d'effroyables tonnerres roulèrent à travers les espaces infinis ; la terre pleurait à haute voix, la mer rugissait, la lune sanglotait, le soleil se plaignait et toutes les étoiles hurlaient plus fort que le tonnerre. Et cela, parce qu'elles étaient oppressées par une immense angoisse, craignant d'être anéanties à jamais ; leurs cris résonnaient violemment depuis les profondeurs infinies de l'indignation divine, et ces voix s'écrièrent:*

*"Grand et sublime Dieu, apaise Ta grande colère et éteins les flammes dévastatrices de Ton juste courroux, et dans Ta sainteté, épargne les innocents! Car la fureur ardente de Ta colère anéantira les justes, elle détruira l'Amour éternel en Toi et Te fera prisonnier de Ta propre puissance et de la force suprême de Ta sainteté!"*

*Et vois et écoute avec des yeux et des oreilles ouverts ce que la Divinité, remplie d'une colère furieuse, prononça; mais nul ne comprit Ses paroles, si ce n'est l'Amour éternel, qui, au moment de l'explosion furieuse de la colère divine, soutint le couple nouvellement créé et repentant sur la terre gémissante par la puissance et la force de Sa miséricorde, et détourna la grande flamme courroucée qui voulait s'abattre sur le lieu du remords d'Adam et sur celui du deuil d'Ève.*

*Et écoute maintenant et comprends bien les terribles paroles de colère issues des profondeurs de l'indignation divine. Elles disaient:*

*"Et voici, les liens de la création dans tous les espaces de l'infinité de Dieu se délièrent, et les décombres s'effondrèrent à travers les vastes espaces dans un grand bruit, un tonnerre, des hurlements, des rugissements et des souffles frémissants, tombant dans les profondeurs de leur destruction, et celle-ci était la terre elle-même, qui était également brisée dans le vaste sein de l'amour miséricordieux.*

*Et les nouvelles créatures tremblaient de peur devant la terrible vision de cette grande scène de terreur dévastatrice, une grandeur qu'aucun esprit créé ne pourra jamais saisir dans toute sa plénitude; car elle était infinie.*

*Et maintenant, regarde et écoute encore ce que l'amour miséricordieux disait et faisait ! Entends les paroles de l'amour dans Sa puissance, et contemple les grandes actions de la miséricorde dans leur force, et écoute et comprends bien les paroles qui disaient ceci:"*

*„Ô grand Dieu tout-puissant, Dieu de toute puissance, de toute force et de toute sainteté ! Retire Ton grand courroux et éteins le feu de Ta colère destructrice, et écoute dans le calme de Ta sainteté les paroles de Ton amour éternel, qui est la seule vie en Toi, éternelle comme Toi, puissante et forte comme Toi, issue de Toi et Toi d'Elle. Ne détruis pas la vie en Elle et en Toi à travers Elle, mais que Ta grâce soit le juste jugement, et que l'amour suffise pour Toi. Demande réparation pour Ta sainteté blessée et meurtrie, et aucun sacrifice de Ton amour ne sera trop grand que Tu ne le demandes d'Elle pour l'éternelle réconciliation de Ta sainteté!“*  
(HG-1-Chap.9:8-22)

*«À quoi me sert le hurlement et le tumulte de la Terre, à quoi les pleurs des lunes, à quoi les gémissements des soleils, et à quoi les cris désespérés des étoiles ?! Car je suis seul, abandonné par Mon amour, qui m'a été infidèle et s'est éloigné de Moi, descendant sur Terre vers le rejet de la méchanceté double ! Que devrais-je faire sans Elle ? C'est pourquoi je veux détruire toutes Ses œuvres depuis les fondements et anéantir tout, afin qu'il ne reste rien que Mon amour ne puisse, dans toutes les éternités futures des éternités, éloigner de Moi et emporter ! Et je veux rester Dieu, l'Unique, pour toutes les éternités des éternités, comme Je l'ai été depuis l'éternité des éternités ; et toi, édifice pourri de la création de Mon amour affaibli, effondre-toi en ruines futiles, dans le néant, afin que je retrouve Mon amour et le rende à nouveau fort par la puissance et la force de Ma sainteté éternelle. Amen »*



Et maintenant regarde et écoute bien, et comprends ce qui se passa et ce que la Divinité répondit à cela ! Le feu se calma, et d'innombrables vents soufflèrent plus doucement à travers tous les espaces, mêlés aux éclats du tonnerre qui roulait encore puissamment à travers les débris volants des mondes dissous, qui scintillaient encore en éclairs égaux, allant d'une immensité à l'autre. Et l'Amour entendit le tonnerre de Dieu, qui parla avec force: 'Je veux mettre toute la culpabilité sur Toi, comme les débris du monde sur la Terre, et Tu devras effacer l'opprobre de Ma Sainteté, qui est le lien éternel entre Moi et Toi! Et regarde, Je maudis la Terre elle-même, afin qu'aucune souillure ne souille Ma Sainteté et que Je ne devienne pas, comme Toi, un Dieu impie ; et cette malédiction soit imposée à ta culpabilité, que Tu dois prendre sur Toi et effacer pour Ma Sainteté, et laver la Terre avec ton sang du fléau de la honte à travers le péché d'Adam!'

*"Et regarde, écoute et comprends bien ce que l'Amour répondit alors : « Grand, très saint Dieu de toute puissance et de toute force! Que cela se fasse selon Tes paroles ! »*

*Et tout à coup, tout le feu s'éteignit sur la Terre et dans tous les espaces de la Création ! Et les débris des soleils, des terres et des lunes détruites furent réunis à nouveau par la puissance et la force de l'Amour, entendu par la Divinité, et ils se réorganisèrent comme ils l'étaient au commencement de leur création; mais ils conservèrent comme signes éternels les traces indélébiles de leur destruction totale passée, à l'image des stigmates de l'Amour éternel, **qui plus tard, dans le grand temps des âges, saigna pour tous sur la Croix.**" [HGt.01\_009,8-22]*

*"Et il resta ici et là encore des débris d'un autre monde sur la surface, dans les profondeurs et les mers de la Terre, en signe de la puissance et de la force de Dieu, et en même temps comme témoins parlants des grandes actions de l'Amour miséricordieux.*

*Et regarde, écoute encore et comprends bien ce qui se passa ensuite : Lorsque l'Amour éternel accepta les exigences et, ainsi, d'avance, satisfit la grande sainteté de Dieu, la Divinité laissa entendre, dans un murmure et une brise plus douce, compréhensible seulement pour l'Amour, Sa volonté sainte et parla avec une voix pleine de douceur, comme suit:*

*«Vois, Ta grande miséricorde est montée en Moi et s'est tenue devant Mes yeux omniscients, et J'ai reconnu, dans le calme de Ma sainteté, Ta grande sincérité et Ta fidélité éternelle, et J'ai compté les larmes de repentir d'Adam et les larmes de tristesse d'Ève, et J'ai été rempli de compassion par Ta grande miséricorde, du fond de Mon être »*

*Et vois, c'est pourquoi Je veux retirer Mes jugements en ce temps et, selon Ta demande, faire couler la grâce en grande abondance sur le juste, et réparer le mal que Mes jugements ont infligé. Et hors de Moi, personne ne peut rien réparer, car Moi seul, Je suis celui qui est bon, le Saint Père ; car tel est Mon nom pour l'éternité." [HGt.01\_009,23-26]*

***Et toi, Mon amour, tu es Mon Fils;** et la Sainteté, en tant que lien tout-puissant de la force entre Nous et entre tout ce qui est issu de Nous, soit le Saint-Esprit, qui doit remplir tous les espaces des espaces et toutes les infinités des infinités dans toutes les éternités des éternités, amen. Et c'est ainsi que parle le bon, saint Père. Amen.*

*Et maintenant dis, Mon bien-aimé Fils, aussi au couple repentant et attristé – et enfonce profondément dans leurs cœurs ce qui a été dit –, qu'ils doivent observer les commandements de l'amour et de la miséricorde jusqu'à la fin de leur vie de manière inébranlable, et Je leur enverrai alors un médiateur entre Moi et eux au temps que J'ai déterminé, pour effacer la grande culpabilité et alléger le grand et lourd fardeau de leur désobéissance. [HGt.01\_009,26,27]*

*Le Seigneur parla encore: "Mais jusqu'à ce moment, ils doivent persister dans toute patience et douceur, et le pain que Je leur donnerai pour l'instant, seulement en petite quantité, qu'ils le mangent dans la sueur de leur front avec reconnaissance et ne soient pas rassasiés **jusqu'au temps du Médiateur,** que Je ferai surgir du milieu d'eux, parfait et bon, comme Nous sommes parfaits et bons et saints éternellement."*

*Et dis-leur encore que J'ai suspendu Mes jugements seulement pour ceux qui observeront Mes stricts commandements avec ponctualité ; mais pour les transgresseurs, qu'ils soient menacés de toute la rigueur de la sainte vérité éternelle pour toute l'éternité, et que la moindre transgression en subira la plus exacte exécution!*

*C'est ce que dit le saint et seul bon Père par Son Fils, qui est l'Amour éternel en Lui, et par le Saint-Esprit comme la grâce agissante venant de Nous deux pour l'ultime pardon du péché, lequel désormais rendra leurs corps laborieux et ensuite les tuera temporairement afin d'obtenir la vie après la mort du corps selon le temps du Médiateur promis. [HGt.01\_009,28-30]*

## **Ici, la Divinité déclare que pour chaque esprit, la véritable vie peut commencer après la période du Messie.**

### **Jésus, le Messie**

Après la période d'enseignement de Jésus en Palestine, vers le début de juin de l'année 25 apr. J.-C., suivit finalement Sa crucifixion.

Le Seigneur parla également à Adam et à ses enfants, **leur disant qu'Il reviendrait un jour dans la grande époque** pour accomplir Sa promesse envers l'amour éternel.

**Le Seigneur dit dans le chapitre 46 du livre „La Maison de Dieu“:** *« Lorsque la grande culpabilité de l'Amour aura expié cette culpabilité envers la sainteté dans un temps que Je créerai d'abord à partir de Moi-même pour cette expiation. Tout comme Je vous ai tous créés par Ma miséricorde, ainsi Je préparerai aussi ce temps par Mon amour infini. »*

*« Comme Je suis maintenant l'Esprit de grâce parmi vous, ainsi serai-je alors un homme parmi les hommes, rempli de l'amour suprême. »*

C'est pourquoi il est aussi écrit dans la Bible, dans l'histoire de la création: *« Faisons l'Homme à notre image! Chez l'homme, ces caractéristiques sont également reconnaissables, par exemple lorsqu'un dialogue intérieur se forme en lui, donnant l'impression qu'il y a un autre – ce qui amène à dire: «Il parle avec lui-même.»*

Jésus dit: *«Mais il est une fois pour toutes décidé dans la vie fondamentale de Dieu, pour l'éternité, que cette petite Terre doit devenir le théâtre de Sa miséricorde et qu'en quelque sorte, déjà, toute l'infinité doit se soumettre à cet ordre nouveau et s'y intégrer, afin qu'elle puisse partager la béatitude infinie de la vie unique de Dieu ; il faut donc s'y conformer, quel qu'en soit le prix !» [GEJ.03\_032,11]*

*‘Oui, Moi-même, je me ferai capturer par les hommes, si tel est leur désir, et à la fin, je serai même tué dans le corps, afin que, par là, je puisse donner aux hommes la plus grande liberté et la plus haute étendue de leur volonté ; car ce n'est que dans cette liberté suprême et totalement illimitée que les hommes.´ (GEJ.03\_177,07)*



### La grande dette de l'Amour

Dans ce chapitre, le Seigneur discute avec Adam et Ève de l'importance, lorsqu'ils désirent concevoir des enfants, de demander préalablement la bénédiction de Dieu et de ne jamais omettre cette prière:

*"Et chaque fois que vous vous approcherez l'un de l'autre (conception) pour cette bénédiction, offrez toujours d'abord vos cœurs à Moi! Si vous omettez cela, alors le serpent, qui vit encore et vivra éternellement dans la colère de la Divinité, corrompra le fruit dans votre sein et toi, Ève, et tous tes descendants, vous apporterez au monde non pas un fruit de bénédiction, mais un fruit de corruption. Et ceux-ci anéantiront en grand nombre les enfants de la bénédiction et de la lumière, et leur colère et leur rage ne connaîtront pas de fin; ainsi, vous laisserez le péché comme héritage sur tous, et votre faute sera manifeste jusqu'à la grande époque des temps, et même après."*

*"Et offrir vos cœurs à la bénédiction de Ma grâce vous a été donné comme un service sacré, que vous êtes toujours obligés de garder pour Moi, en vue de Ma bénédiction, chaque fois que vous vous approcherez l'un de l'autre. Que ce nouveau et facile commandement que vous venez d'entendre de Ma bouche soit la première église, que Je fonde pour vous en souvenir de Moi, et qui vous rappelle avec reconnaissance les actes de l'Amour miséricordieux et vous ramène à la sainte crainte de Dieu!" (La Maison de Dieu-1, chapitre 10,14,15)*

L'ange (Abel) parla à son frère et à sa descendance: *"Enfants de Caïn, de mon frère qui était sous la puissance du mal, qui vit encore et vivra dans son corps à travers toutes les périodes de l'existence de la terre jusqu'à la fin des temps, inaccessibles à tous les mortels jusqu'à la fin prochaine de toute malice, lorsque le Tout-Puissant, (nous sommes cela) après la grande époque des temps, par un petit voyant (Jakob Lorber) annoncera de grandes choses à la lointaine descendance (c'est-à-dire nous) et fera un long récit de votre mauvais ancêtre." (La gestion de Dieu, partie 1, chapitre 36:23)*

De même, le Seigneur dit à Adam et à ses enfants qu'Il reviendrait un jour, **dans la grande époque des temps**, (4151 après Adam) pour accomplir Sa promesse à l'Amour éternel. Le Seigneur dit dans le chapitre 46 du livre:

*"La Maison de Dieu", entre autres: "Lorsque la grande dette de l'Amour aura réglé cette dette envers la Sainteté dans un temps que Je préparerai de Moi-même. Comme Je vous ai tous créés par Ma miséricorde, ainsi Je préparerai aussi ce temps par Mon amour."*

*"Comme Je suis maintenant un Esprit de grâce au milieu de vous, Je serai alors un homme parmi les hommes, rempli de l'amour le plus élevé. Pourtant, vos enfants futurs ne Me reconnaîtront pas immédiatement dans le faible, pauvre frère parmi eux, et ils Me persécuteront et Me maltraiteront horriblement, et feront de Moi ce que Caïn fit à Abel. Mais il sera difficile de tuer le Seigneur de la vie; car Ma mort apparente donnera la vie éternelle à tous ceux qui croiront que Je suis celui qui est venu parmi eux comme un puissant Sauveur, revêtu de toute la puissance de l'amour pour réconcilier la faute qui vous a été apportée par votre désobéissance, comme elle l'a été pour toute la terre et pour toutes les étoiles. Là aussi, il y a des enfants qui, depuis l'origine, sont issus de toi, Adam. Mais cette désobéissance deviendra pour les incroyants et les obstinés dans leur propre amour malveillant un jugement éternel et donc une mort éternelle."*

*'Et ainsi Je viendrai sept fois; mais la septième fois, Je viendrai dans le feu de Ma sainteté. Malheur à ceux qui seront trouvés impurs! Ceux-ci ne subsisteront plus que dans le feu éternel de Ma colère'*

*'Voici, au commencement du monde, Je suis déjà venu une fois pour créer toutes choses pour vous, et vous pour Moi. Dans de grandes inondations, Je reviendrai bientôt pour laver la peste de la terre; car les vallées de la terre sont devenues pour Moi une abomination, pleines de boue et de peste, qui ont surgi de votre désobéissance. Là, Je viendrai pour vous, afin que le monde entier ne périsse pas et qu'il y ait une lignée, dont Je serai le dernier descendant.'*

**"Et Je viendrai pour la troisième fois plusieurs fois, comme maintenant indénombrable parmi vous, tantôt visible, tantôt invisible dans la parole de l'Esprit, pour préparer Mon chemin. Et Je viendrai, lorsque le besoin sera grand, pour la quatrième fois dans un**

**corps matériel, dans la grande époque des temps.** Et Je viendrai immédiatement après pour la cinquième fois dans l'Esprit de l'amour et de la consécration pour tous.

*„Et Je viendrai pour la sixième fois intérieurement à chacun qui portera en son cœur un véritable et profond désir de Moi, et Je serai un guide pour celui qui, plein d'amour, se laissera attirer avec foi par Moi vers la vie éternelle. Mais Je serai alors aussi loin du monde ; mais celui qui sera accueilli vivra, et Mon Royaume sera éternellement avec lui.“*

*„Et enfin, Je viendrai encore une fois, comme il a déjà été dit ; mais cette dernière venue sera une venue permanente pour tous, d'une manière ou d'une autre !“*

*"Écoutez et comprenez bien: demeurez dans l'amour; car c'est celui-ci qui sera votre Sauveur! Aimez-Moi plus que tout, et alors votre vie sera éternelle; aimez-vous aussi les uns les autres, afin que le jugement vous soit pardonné! Ma grâce et Mon premier amour soient avec vous jusqu'à la fin des temps!" (La Maison de Dieu, tome 1, chapitre 46:17-23)*

Seth prédit, du vivant d'Adam, qu'un jour le Seigneur se laisserait porter par un autre animal, et qu'un peuple sur terre, voyant Celui qui serait assis sur cet animal, l'appellerait de tout son cœur repentant : 'Hosanna au plus haut des cieux ! Béni soit Celui qui vient au nom du Seigneur, assis sur le dos du petit âne d'une ânesse !' (Le mot hébreu pour âne, חמור - 'hāmôr', a une valeur numérique de 248 – dans l'anatomie ancienne, la médecine connaissait seulement 248 os mobiles chez l'homme.)

Le Seigneur, du temps d'Adam, vit le sacrifice d'Hénoch dans les hautes montagnes du Caucase et le bénit, en disant: *“Je, Emmanuel Abba, ne prends certes aucun plaisir dans ce sacrifice, mais seulement dans celui qui l'a préparé pour Moi avec un cœur pur, mais Je le bénis néanmoins en mémoire d'un sacrifice futur qui sera un jour offert pour ressusciter tous les morts et les vivants.C'est pourquoi il doit toujours, jusqu'à la fin de tous les temps, être associé à l'agneau et au pain!”* Le Seigneur dit à Hénoch: *“Car un jour, de cet agneau sacrifié, un grand Agneau vivant et fort s'élèvera dans le monde, qui prendra sur ses épaules toutes les faiblesses de la terre et ouvrira à toute chair les portes du royaume éternel qui ne se refermeront jamais!”* (La Maison de Dieu, partie 1, chapitre 144:2-4)

Sur cette petite terre, la Divinité vint sous la forme de Jésus en tant qu'homme pour réconcilier les péchés de l'humanité. Il vint pour accomplir Sa promesse en tant que part de l'Amour de la Divinité et prit la croix sur Lui. Par Sa souffrance et Sa crucifixion, Il mit fin à la séparation entre Dieu et l'homme. Le mot hébreu pour croix n'est pas explicitement mentionné, mais la crucifixion de Jésus comme sacrifice a été présentée par le Nouveau Testament comme le signe ultime de la réconciliation. La croix représente le symbole du passage de la mort à la vie nouvelle. Là où l'homme se trouve dans la transition de l'obscurité de la nuit à la lumière de l'aube, la croix est dressée – un symbole de la vie nouvelle qui surgit de la mort, du réveil du sommeil, et du commencement d'une aube éternelle.

Chaque lettre hébraïque a une valeur numérique, similaire au système romain où la lettre V représente le chiffre 5. Le mot hébreu pour tombe est KeBer (קבר), qui, selon Platon, a une valeur visuelle de 122, basée sur les lettres 100-2-200. L'hébreu et le cananéen sont des langues apparentées.

Les lettres sacrées que nous connaissons aujourd'hui sont en réalité des lettres assyriennes ou araméennes. La valeur numérique 22 et le symbole de la "croix" apparaissent de manière symbolique dans Genèse 22. Abraham devait, à l'ordre de Yahvé, offrir son fils Isaac en sacrifice sur le mont Morija. Son fils, portant le bois, lui demanda où l'offrande devait avoir lieu, et son père répondit: *«Dieu pourvoira lui-même à un agneau pour l'holocauste, mon fils !»*

Il est intéressant de noter que les Lamentations de Jérémie contiennent un multiple de 22 versets. Le Psaume 119 est le plus long psaume, composé de 8 x 22 versets. Il y a 22 strophes de 8 vers, et la 22e strophe commence 8 fois par la dernière lettre de l'alphabet hébreu, la 22e lettre, Tav. Après l'exil babylonien, les Juifs adoptèrent les lettres araméennes.

Joseph, le fils souffrant du patriarche Jacob, fut jeté dans un puits sec par ses frères à l'âge de 17 ans, puis vendu à une caravane commerciale en route pour l'Égypte. Il fallut 22 ans avant qu'il ne soit réuni avec son père. Jacob est le 22e ancêtre dans la généalogie des patriarches. De nombreux mots hébreux se terminent par la 22e lettre de l'alphabet hébreu.

À l'époque de Moïse, un pécheur devait être tué et cloué à du bois (ou un poteau) (Deutéronome 21:22). Dans le Nouveau Testament, Jésus a abrogé cette ancienne loi dans une certaine mesure, car elle concernait cette époque. Jésus apporta une nouvelle loi d'amour. C'est pourquoi il est écrit dans Galates 3:13: *«Christ nous a rachetés de la malédiction de la loi, en devenant malédiction pour nous; car il est écrit: Maudit soit quiconque est pendu au bois.»*

Le terme "croix" n'apparaît pas dans l'Ancien Testament. On utilisait plutôt les mots "bois" ou "poteau" pour désigner la forme de l'exécution. Ainsi, dans Actes 5:30, il est écrit : "Le Dieu de nos pères a ressuscité Jésus, que vous avez tué en le suspendant au bois." Pierre et les autres apôtres témoignent devant un certain Cornelius, un centurion romain, que les dirigeants juifs ont livré Jésus, ce qui a conduit à sa crucifixion par les Romains. Paul témoigne également des souffrances de Jésus et de Sa crucifixion:

*"Lorsqu'ils eurent accompli tout ce qui était écrit de Lui, ils le descendirent du bois et le mirent dans le sépulcre. Mais Dieu l'a ressuscité des morts."* (Actes 13:29)

La souffrance de Jésus sur la croix est considérée comme une composante essentielle de Son plan divin, visant à glorifier l'humanité et à permettre son salut. Les épreuves, telles qu'elles sont décrites dans le Nouveau Testament, symbolisent à la fois la lutte et la victoire, représentant les épreuves liées à l'engagement et à la foi en Dieu. Bien que les épreuves de Jésus soient mentionnées dans le Nouveau Testament, elles ne sont pas toujours abordées de manière détaillée.

Cependant, dans les écrits de Swedenborg, ces épreuves trouvent une interprétation spirituelle plus profonde. Une référence aux épreuves de Jésus dans le désert se trouve dans Marc 1:12-13, où il est écrit: *"Et aussitôt l'Esprit le poussa dans le désert. Il fut là pendant quarante jours, tenté par Satan..."* De plus, les épreuves de Jésus sont également évoquées dans les passages Hébreux 2:18 et 4:15. (Marc 1:12-13).

Ces épreuves sont également mentionnées dans Hébreux 2:18 et 4:15. Comme mentionné précédemment, Jésus en tant qu'homme dut endurer de grandes souffrances, en particulier dans Son combat à Gethsémané. Il suait même des gouttes de sang, signe de la souffrance émotionnelle et physique intense qu'il traversait. Luc 22:43-44 décrit un passage où Jésus, sur le Mont des Oliviers, prie et sue comme du sang, renforcé par un ange, avant d'être trahi par Judas et arrêté par les soldats (Marc 14:32-42).

### **La lutte persistante et la bénédiction**

Le calice dont Jésus et ses disciples ont bu est, dans certaines traditions, associé à Véronique, bien qu'elle soit surtout connue pour le voile qu'elle prit du visage de Jésus. Ce calice est parfois dit avoir appartenu à Jacques le Mineur, bien qu'il n'y ait aucune référence canonique le désignant comme l'auteur de la "Jeunesse de Jésus". Selon certaines traditions, ce calice serait resté à Jérusalem après un certain temps. Il est également dit que des figures telles que Noé, Abraham et Moïse auraient possédé ce calice. Selon les visions de Jakob Lorber, ce calice reviendra un jour à la surface.

Ésaïe écrit: *“Il a été blessé pour nos transgressions, il a été brisé pour nos iniquités; le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur lui, et par ses meurtrissures nous avons été guéris.”* (És. 53:5)

Comme il est dit en Ésaïe 53:7: *“Comme un agneau, il a été conduit à l’abattage, et comme une brebis muette devant ceux qui la tondent, il n’a pas ouvert la bouche.”*

Cela a été appliqué à Jésus dans le Nouveau Testament, surtout pendant sa souffrance. Parmi les quatre évangélistes, Jean est souvent loué pour la profondeur et la perspicacité spirituelle avec lesquelles il décrit le processus de la mort de Jésus, bien que les autres évangélistes l’abordent à leur manière. La lutte persistante et la souffrance, en particulier la souffrance cruelle de la croix, ont conduit à la "glorification" de Jésus, comme il est décrit dans l’Évangile de Jean, où la crucifixion est vue comme l’accomplissement de sa mission et la glorification de son humanité. Jean est souvent désigné comme “l’aigle” en raison de la manière profonde et visionnaire avec laquelle il a décrit la souffrance et la mort de Jésus. Il ne voyait pas dans la crucifixion de Jésus seulement un événement extérieur, mais un mystère intérieur de Dieu. L’ascension vers Jérusalem et l’“élévation” de Jésus sur la croix symbolisent sa glorification et son entrée dans le royaume de sa Divinité.

Aux deux disciples d’Emmaüs, Jésus dit: *“De quoi sont ces entretiens que vous échangez en chemin ?”* (Luc 24:17)

Et plus loin en 24:26. D’autre part, l’évangéliste Jean écrit: *“Et le Verbe s’est fait chair, et il a habité parmi nous, et nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme celle du Fils unique du Père, plein de grâce et de vérité.”* (Jean 1:14)

Jésus, la Divinité, est devenu chair et a habité parmi nous. Lui, la Sagesse, s’est manifestée dans la glorification de son Père, qui est l’Amour. Dieu est devenu visible dans l’homme Jésus, où l’invisible Divin a pris résidence. Cela peut sembler

contradictoire, mais en réalité ce n'est pas le cas. Cela écrit Jakob Lorber dans la Nouvelle Parole, reçue du Seigneur:

*“Celui qui ne connaît pas bien Dieu ne peut jamais croire parfaitement en un Dieu, ni l'aimer davantage que tout, et donc ne peut jamais participer pleinement à l'esprit de Dieu. Car d'une connaissance incorrecte de Dieu proviennent, au fil du temps et à cause du libre arbitre des hommes, toutes sortes d'erreurs, qui prolifèrent comme une hydre à mille têtes, rendant les hommes adoreurs d'idoles et leur fermant la porte vers la véritable vie éternelle, de sorte qu'ils auront du mal à entrer dans l'autre monde en tant qu'âmes. **Ce qu'une âme peut accomplir ici en un jour pour sa perfection de vie, elle ne pourra souvent pas le faire dans l'au-delà en milliers d'années terrestres.**”* (GJE6-228:19)

Jésus demanda à Pierre s'il savait qui IL est réellement, à quoi Pierre répondit: *“Seigneur, Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant.”* Alors, Pierre ne savait pas que par *“Fils de Dieu”* on désigne ici la *“sagesse”* du Père dans le Fils. À l'époque d'Adam, le Seigneur dit aux ancêtres, dont Adam et Énoch, qu'Il est pauvre, car Il a tout donné de Lui-même lorsqu'Il a appelé la création à la vie, et qu'Il veut maintenant récupérer sa Vie comme Son Amour!” (Huish. v. God, part. 2, chap. 251:17)

Dans le deuxième volume de la Huish. v. God, nous lisons: *“Ce qu'Il a dit, Il le fera aussi par Sa Parole incarnée **dans le grand temps des temps.** ‘Je ferai naître un Fils, et Je donnerai toute Ma vie à ce Fils, et Je serai dans le Fils, et le Fils sera en Moi, et le Père et le Fils seront alors éternellement un!’* (Huish. v. God, part. 2, chap. 251:20)

Énoch entendit ces paroles et en fut très attristé. Le Seigneur donnerait Sa vie dans un avenir lointain, plus de trois mille ans après l'âge de 910 ans d'Adam! Il lui expliqua alors que le monde tuerait un jour Son corps incarné, mais que l'amour éternel ferait tout revivre, mais que jusqu'à ce moment-là, l'homme devrait encore mener une vie "séparée". (Huish. v. God, part. 2, chap. 252:6+18-20)

Nikodème ne comprenait pas ce que signifiait réellement le Fils unique de Dieu. Jésus lui dit que Dieu est l'Amour et que le Fils est Sa sagesse. *« Car Dieu a tellement aimé le monde qu'Il a donné Son Fils unique, afin que quiconque croit en Lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle. »* (Jean 3:16)

*« Je te le dis: Dieu est l'Amour et le Fils est Sa sagesse. Ainsi, Dieu a aimé le monde à tel point qu'Il a donné Son Fils unique, c'est-à-dire Sa sagesse qui sort de Lui à travers toutes les éternités, à ce monde, afin que tous ceux qui croient en Lui ne périssent pas, mais qu'ils aient la vie éternelle ! – Dis-moi, ne comprends-tu donc pas cela non plus ?! »* (GJE1-21:1-3)

Nikodème répondit: *« Il me semble que je devrais comprendre cela, mais en réalité, je ne le comprends pas. Si seulement je savais ce que je devrais faire du Fils de l'homme, alors je serais presque dans l'ordre ! Tu parlais aussi du Fils unique de Dieu, que l'Amour de Dieu a envoyé dans ce monde. Le Fils de l'homme et le Fils unique de Dieu, sont-ils la même individualité ? »*

*Je te le dis: Regarde ici ! J'ai une tête, un corps, des mains et des pieds. La tête, le corps, les mains et les pieds sont de la chair, et cette chair est un Fils de l'homme ; car ce qui est chair vient de la chair. Mais dans ce Fils de l'homme, qui est chair, réside la sagesse de Dieu, et*

*c'est le Fils unique de Dieu. Cependant, ce n'est pas le Fils unique de Dieu qui sera élevé, mais uniquement le Fils de l'homme, comme le serpent d'airain de Moïse dans le désert, et beaucoup s'en irriteront. Mais ceux qui ne s'irriteront pas, mais qui croiront et se tiendront fermement à Son nom, à ceux-là Il donnera le pouvoir d'être appelés enfants de Dieu, et leur vie et leur royaume seront éternels. » [GEJ.01\_021,01-03]*



Jésus ajouta: “Je suis, comme je suis maintenant parmi vous en tant qu’homme dans la chair, le Fils, et n’ai jamais été engendré par quelqu’un d’autre que Moi-même, et suis donc Mon propre Père éternel. Où pourrait être le Père sinon dans le Fils, et où le Fils sinon dans le Père, donc seulement un Dieu et Père en une seule personne ?” (GJE8-27:2)

Le texte ci-dessus correspond à la citation biblique de Jean 1:14: “Et le Verbe s’est fait chair, et a habité parmi nous (et nous avons contemplé Sa gloire, une gloire comme celle du Fils unique du Père), plein de grâce et de vérité.” Celui qui a été envoyé et celui qui envoie

sont un. “Mais le Père qui M’a envoyé ne M’a pas envoyé comme on envoie un homme dans le monde, mais de manière à ce que l’Envoyé et l’Envoyeur soient un!” (GJE8-85:20)

Le texte ci-dessus montre très clairement que le Fils et le Père sont un seul et même Être. Jésus a également dit: “Il y a encore beaucoup d’obscurité en vous! Celui qui M’a envoyé est Mon Père éternel et est en Moi; et ainsi, par amour pour vous, les hommes, Je Me suis aussi envoyé Moi-même dans ce monde pour vous apporter et vous donner la vie éternelle.

*Cependant, Ma parole et Mon enseignement, qui vous montre le chemin de la vie éternelle, sont en réalité la volonté de Celui qui est en Moi et qui M’a envoyé. Car le Père, en tant qu’amour éternel, est en Moi, et Moi, en tant que Sa lumière, Je suis en Lui. Regardez donc la flamme de la lampe qui est ici sur la table! Pouvez-vous séparer la lumière de la flamme ou la flamme de la lumière ?*

*La flamme est ce que J’appelle 'Père' et 'Amour', et la Lumière est Son Fils, qui est envoyé par la flamme pour éclairer les ténèbres de la nuit. La flamme et Sa lumière ne sont-elles pas un seul et même Être ? Et la flamme n’est-elle pas dans la lumière tout comme la lumière est dans la flamme ? Et puisque cela est ainsi et ne peut être autrement, la volonté du Père se révèle dans la lumière qui émane de Lui.”* (GJE8-138:8-12)

*“Le Père en Jésus est la flamme de l’Amour, et Son Fils est la Lumière, qui est envoyée de la flamme.” “Le Père, qui M’a envoyé en tant que Fils de l’Homme dans ce monde, est en Moi, et Moi et Lui ne sommes pas deux, mais totalement un; la volonté du Père est donc aussi Ma volonté, et elle est active partout. Mais bien sûr, aucun homme ne peut voir le Père en tant que tel; car sans Moi, Il ne serait pas, et Moi sans Lui, je ne serais pas, car Moi et Lui sommes totalement un Être! Mais celui qui Me voit et M’entend voit et entend aussi le Père; car Je Me suis envoyé Moi-même en tant que Père dans ce monde par Ma volonté!”* (GJE8-158:16-17, Jean 14:10-12)

Quelle était la raison principale de l’Incarnation de Dieu ? Dieu voulait entretenir une véritable relation Père-Enfant avec Ses créatures. Il ne voulait pas simplement, comme d’habitude, créer des enfants à Son image, mais les choisir réellement dans Son amour paternel, afin qu’ils règnent avec Lui sur l’infinité pour tous les temps et les éternités.

*“Pour cela, cependant, Je, l’Infini, l’Éternel Dieu, ai revêtu le centre principal de Mon Être divin dans la chair, pour Me présenter à vous, Mes enfants, en tant que Père visible et tangible, et pour vous enseigner vous-mêmes, par Ma propre bouche et Mon propre cœur, le véritable amour divin, la sagesse et la puissance, afin que vous, comme Moi, non seulement régniez sur tous les êtres de cette période actuelle de la création, mais aussi sur ceux de la période précédente et de tous ceux à venir.”*

*“C’est pourquoi cette période de la création, par rapport à toutes les autres, a l’honneur que vous n’avez pas encore suffisamment saisi, qu’elle est, dans toute l’éternité et l’infinité, la seule dans laquelle J’ai Moi-même pleinement adopté la nature humaine, la nature charnelle, et que J’ai choisi ce monde dans cet espace où Sirius est le soleil central parmi les deux cents millions de soleils qui l’entourent, et parmi les nombreuses planètes qui l’entourent, celle sur laquelle nous nous trouvons, pour devenir homme et vous choisir vous, les humains, comme Mes véritables enfants pour toute l’infinité et l’éternité, tant en avant qu’en arrière.”* (GJE4-255:4,5)

C'est un très grand privilège! Jésus dit encore à propos de Son corps: *“Ce corps est donc la forme glorifiée du Père pour les hommes et les anges, afin que Je sois un Dieu compréhensible et visible pour eux, et que vous puissiez Me voir, M’écouter et parler avec Moi tout en restant en vie! Car auparavant, il était tel que personne ne pouvait voir Dieu et rester en vie. Je suis maintenant, en tous points, Dieu. En Moi est le Père, et la puissance qui, conformément à Mon amour, à Ma sagesse et à Ma volonté toute-puissante, émane de Moi et remplit l’espace infini de l’éternité et est active partout, c’est le Saint-Esprit.”* (GJE8-27:3)

### **Pourquoi Dieu est-il devenu homme ?**

Cela était dû à la rédemption de la création déchue, qui ne pouvait plus être sauvée par aucun homme, car l'enfer avait pris trop de pouvoir suite à la chute d'Adam. Les anges déchus, qui avaient suivi Lucifer dans sa chute, faisaient également partie de cette situation. L'enfer est né de la chute de Lucifer et de ses compagnons créés. C'est pourquoi le Seigneur, le Très-Saint, devait se lier aux péchés des créatures humaines, afin de confronter l'enfer en tant que fort héros, comme cela est décrit par Lorber:

*"De là, vous pouvez bien déduire quel pouvoir l'enfer exerçait sur la terre entière, et à quel point il était urgent que Je descende Moi-même dans la matière pour briser cette ancienne mais nécessaire sentence, et **ainsi ériger un barrage contre l'enfer** qu'il s'était créé, un barrage qu'il ne pourra jamais franchir de la même manière qu'il l'a fait jusqu'à présent. Moi, le Très-Saint, je devais me revêtir de l'impureté de la faiblesse des hommes créés, pour pouvoir, en tant que fort héros, m'approcher de l'enfer et le vaincre. Je suis maintenant venu vers lui, je suis en plein dedans, et tous les démons et satans fuient devant Moi comme de la paille emportée par le vent."* (GJE6-240:2,3)

Comment Dieu pouvait-il alors devenir Homme? Jésus dit: *"Je voulais, en tant que Dieu, attirer à Moi l'âme humaine et, par mon Incarnation, faire mienne l'humanité, y compris la captivité et la crucifixion, et en faire l'exemple suprême d'humilité, comme je l'ai réellement fait. Je devais donc, avant de venir dans ce monde, être entièrement humain, et donc, en tant qu'homme, avoir aussi ses passions et ses défauts, que j'ai toutefois placés très sagement en Lui (dans la Filiation), de même, j'ai dû lutter et souffrir, comme Je désire que les hommes le fassent, pour surmonter cela."*

"Jésus n'était pas seulement Homme, mais aussi Dieu en même temps. Il nous a précédés en tant qu'Homme, afin que nous puissions nous unir à la flamme d'amour dans notre cœur (l'âme), ce qui peut finalement conduire à la renaissance. Jésus devait devenir totalement humain, et même pour les avantages divins, Il devait travailler dur pour s'unir avec la Divinité en Lui. Il fut souvent mis à l'épreuve et en sortit victorieux. (Luc 2:51,52)

### **Question : Comment Dieu a-t-il pu se révéler en tant qu'homme ?**

« J'ai voulu, en tant que Dieu, transmettre Mon Esprit et, par Mon incarnation, prendre sur Moi l'humanité, y compris la captivité et la crucifixion, et faire de cela le plus grand exemple d'humilité, comme Je l'ai effectivement accompli. Ainsi, avant de venir dans ce monde, Je devais devenir pleinement homme et, en tant qu'homme, avoir aussi Mes passions et Mes faiblesses, que J'ai néanmoins placées avec la plus haute sagesse en Lui (la filiation). De même, J'ai dû lutter et souffrir, tout comme J'exige des hommes qu'ils surmontent ces épreuves. »

Jésus n'était pas seulement un homme, mais aussi Dieu à la fois. Il nous a montré le chemin en tant qu'homme afin que nous puissions nous unir à l'étincelle d'amour dans notre cœur (l'esprit), ce qui peut finalement conduire à la renaissance. Jésus devait devenir pleinement homme et travailler même pour manifester les attributs divins, afin de s'unir à la divinité qui résidait en Lui. Il fut mis à l'épreuve à de nombreuses reprises et les surmonta. (Luc 2:51-52)

*Question: «Comment Jésus, étant l'unique Être divin éternel, pouvait-Il croître en sagesse et en grâce devant Dieu et devant les hommes, alors qu'Il était Dieu de toute éternité ? Et notamment devant les hommes, alors qu'Il était depuis toujours l'Être infiniment parfait?»*

*Réponse: 'Pour comprendre cela correctement, il ne faut pas considérer Jésus uniquement comme le Dieu absolu, mais comme un homme en qui la seule Divinité éternelle s'était volontairement retirée dans un état d'apparente inactivité, tout comme l'esprit de chaque être humain est emprisonné en lui'. (L'étincelle divine, captive en chaque homme.)*

*'Ce que chaque être humain doit faire, selon l'ordre divin, pour libérer son esprit en lui, Jésus devait aussi le faire avec le plus grand sérieux afin de libérer la nature divine en Lui et ainsi ne faire qu'un avec elle.' (Jeunesse de Jésus 299:2-7)*

*«Son âme était semblable à celle de tout homme et était d'autant plus sujette aux faiblesses que l'Esprit divin tout-puissant devait Se lier Lui-même par les chaînes les plus puissantes afin de pouvoir Se manifester à travers Son âme.» [(Jeunesse de Jésus-299:17)*

Dans l'âme de Jésus, il n'y avait pas seulement une étincelle de la Divinité, mais la plénitude même de la Divinité. "Car en Lui habite toute la plénitude de la Divinité corporellement." (Col.2:9)



## La prochaine fois:

Une suite sur la crucifixion du Seigneur et son lien avec Pâques.

## Dans le prochain Bulletin, quelque chose de bon à partager!

Tu peux déposer ton don apprécié sur le numéro de compte suivant:

JLBI Gerard Nordhorn (D)  
 Volksbanque BLZ 280 699 56  
 Banque nombre 101 840 2300  
 IBAN DE 83 280 699 56 101 840 2300  
 SWIFT-BIC GENODEF1NEV

Solde crédit bancaire: le 15 mars 2025	+	462,75€
Frais de traduction internationale: le 15 avril 2025	-	100,00€
Frais bancaires: le 31 mars 2025	-	4,45€
Reçu de Helmut N. d'Autriche (merci beaucoup !): le 16 mars 2025	+	50,00 €
Solde crédit bancaire: le 15 avril 2025	+	408,30€